



DIÁLOGOS POR MÉXICO

El tricolor se perfila para 2024

RAFAEL RAMÍREZ

El PRI inició ayer su evento Diálogos por México, en el que se presentaron los liderazgos del partido que aspiran a ser candidatos presidenciales en la elección de 2024, como ya lo han mencionado la senadora Beatriz Paredes y el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat. Además se presentaron el diputado y exsecretario de Economía Ildelfonso Guajardo, y José Ángel Gurría, excanciller y secretario de Hacienda.

El líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, inauguró el foro donde reiteró el "no a la reforma político electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador" porque detrás de ella "se esconde el interés del partido en el poder para inclinar la balanza electoral".

Añadió que los partidos de oposición PAN, PRD y Movimiento Ciudadano son bienvenidos para refrendar la alianza

partidista. "Aquí tienen un aliado que, como verán en este diálogo, tiene los mejores perfiles" dijo Moreno, mientras subrayó que es su mayor empeño no defraudar a los mexicanos.

La senadora Beatriz Paredes reiteró que quiere ser presidenta de México y que no permitirán una elección de estado. "No permitiremos una elección de Estado, no permitiremos la intromisión de los llamados servidores del Bienestar, no queremos que el Estado meta las manos para ganar una elección ficticia".

Propuso que la selección de candidata o candidato sea a través de un método democrático, ya sea elecciones primarias o consultas a la base.



BEATRIZ PAREDES

SENADORA DEL PRI

"Ni abrazos ni balazos, vigencia plena del Estado de derecho"



Alejandro Moreno Cárdenas inauguró el foro